

Das Fach Informatik informiert!

Der Umgang mit EDV ist heute nicht nur allgemeine Berufsvorbereitung bzw. allgemeine Studienvorbereitung, sondern Allgemeinbildung. Deshalb wird an der ASR Informatik bereits ab der 5. Klasse unterrichtet. Die Schüler werden gerade im Anfangsunterricht auf die Chancen, besonders aber auch auf Gefahren und Risiken der Nutzung des Internets aufmerksam gemacht. Die Lernziele reichen vom sicheren Umgang mit Standardsoftware zur schriftlichen Korrespondenz und Erstellung von Tabellen bis zur Fotobearbeitung und ab der Klasse 7 auch Programmierung, wenn Informatik dann als Differenzierungskurs gewählt wurde. Erfahrungsgemäß wird der Informatikunterricht gerade auch in den Klassen 5 und 6 sehr von den SuS gemocht. Einen Beweis dafür lieferte uns Ilayda in Form eines eigenen Bildes...

